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Pierre de Construction Spirituelle N°83 

 

 

Nous lisons dans Romains 8 :1-2,  

            « Il n’y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-

Christ… » 

...’’qui marchent, non selon les choses de ce monde, la chair, mais selon les choses de 

l’Esprit, qui ne prêtent pas attention à ce que le monde a à dire, qui marchent, non selon 

la chair, les choses qu’ils voient.” Tout ce que vous voyez avec vos yeux est terrestre.  

Mais les choses que vous voyez dans votre esprit, par la Parole ! La Parole est le 

miroir de Dieu, qui reflète ce qu’Il est et ce que vous êtes. Alléluia ! Oh ! la la ! Ceci est le 

seul Livre au monde qui vous dit d’où vous venez, qui vous êtes et où vous allez. Montrez-

moi une page de littérature, n’importe où : de tout ce que nous avons comme documentation 

scientifique et tout le reste, de tous les bons livres qui ont été écrits, rien de tout cela ne peut 

vous le dire. Ceci est le miroir de Dieu, qui montre ce qu’Il est et ce que vous êtes. Et entre 

les deux se trouve un filet de Sang, qui vous fait voir ce que vous pouvez être, si vous voulez 

faire ce choix. Nous y voilà. “Par un seul Esprit". 

Maintenant, dans I Corinthiens 12 :13, nous lisons au sujet de : Comment entrons-

nous dans ce Corps de Christ ? “Par une poignée de main ?” Non monsieur. “En adhérant à 

l’église ?” Non monsieur. “En étant baptisé, vers l’arrière, Vers l’avant ? Au nom du Père, du 

Fils et du Saint-Esprit ? Au Nom de Jésus-Christ ? Au nom de la Rose de Saron, du Lis de la 

Vallée, de l’Etoile du Matin ? De tout ce que vous voudrez ?” Ça n’a rien à voir. “Ce n’est 

que l’engagement d’une bonne conscience envers Dieu. » (II Pierre 3 :18-22). Et pourtant 

on fait des histoires et du remue-ménage, on argumente et on se divise, on fait des 

distinctions. C’est vrai. “Mais toutes ces choses sont des œuvres mortes.” Nous avançons 

vers la perfection.  

Ça, ce sont des choses que moi, j’ai faites. Un ministre vous a baptisé. Qu’il vous ait 

baptisé vers l’avant, vers l’arrière, ou trois fois, quatre fois, ou une seule fois, ou de quelle 

manière il l’a fait, ça n’a rien à voir. De toute façon, vous êtes baptisé pour entrer dans la 

communion de cette église, c’est tout, pour prouver à cette église que vous croyez à la mort, 

à l’ensevelissement et à la résurrection de Christ. L’imposition des mains, pour guérir les 
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malades, c’est merveilleux, mais tout ça, ce sont des choses naturelles, et ce corps mourra 

de nouveau, aussi sûr que vous êtes en vie. Il mourra de nouveau. “Maintenant laissons de 

côté toutes ces choses, et avançons vers la perfection. (Hébreux 6 :1-3)  

Comment parvenons-nous à la perfection ? C’est ce que nous voulons savoir. 

Christ a amené à la perfection. Dieu a fait retomber sur Lui l’iniquité de nous tous. Il a été 

blessé pour nos transgressions, brisé pour nos iniquités, le châtiment qui nous donne la paix 

est tombé sur Lui, et c’est par Ses meurtrissures que nous avons été guéris (I Pierre 2 :21-25). 

C’est ce Corps-là que nous cherchons à atteindre. C’est ce Corps-là. Pourquoi ? Si vous 

êtes dans ce Corps-là, vous ne serez jamais jugé, vous ne goûterez jamais la mort. Vous 

êtes affranchi de toute mort, du jugement, du péché et de tout le reste, quand vous êtes dans 

ce Corps-là.  

‘‘Comment Y entre-t-on, prédicateur ? En devenant membre de ce tabernacle ?’’ Vous 

seriez quand même perdu. De toute manière, vous ne pouvez pas en devenir membre ; nous 

n’avons pas de registre. “Comment Y entre-t-on ? En adhérant à une église ?” Non monsieur. 

“Comment Y entre-t-on ?” On Y nait (Tite 3 :4-7). 

I Corinthiens 12 :13 : ‘‘Nous sommes tous, en effet, baptisés dans un seul Esprit, pour 

former un seul corps, soit juifs, soit grecs, soit esclaves, soit libres, et nous avons tous été 

abreuvés d’un seul Esprit.’’   

C’est par le baptême du Saint-Esprit que nous sommes baptisés dans ce Corps et 

que nous sommes affranchis du péché. Dieu ne vous voit plus ; Il voit seulement Christ. 

Et quand vous êtes dans ce Corps, Dieu ne peut pas juger ce Corps. Il L’a déjà jugé. Il a 

subi notre jugement et nous a invités à entrer. Et c’est par la foi, par le moyen de la grâce, que 

nous marchons et que nous acceptons notre pardon. (Eph. 1 :3-7) Et le Saint-Esprit nous 

fait entrer dans cette communion avec Lui. “Et nous ne marchons plus selon les choses du 

monde, mais nous marchons selon l’Esprit.’’ (Gal. 5 :16,24-25). Vivifiée, la Parole est 

venue à nous. Il est mort à ma place. J’ai été rendu vivant. Me voici, moi qui autrefois étais 

mort par mon péché et par mes offenses, j’ai été rendu vivant (Eph. 2 :1-6). Tout mon 

désir, c’est de Le servir. Tout mon amour est pour Lui. Je veux que toute ma marche se 

fasse en Son Nom, afin que je Le glorifie où que j’aille et quoi que je fasse. Que je sois à la 

chasse, que je sois à la pêche, que je joue au ballon, quoi que je fasse, je dois être ‘‘Christ en 

moi" (Col. 1 :26-28), en menant une vie telle que les hommes auront soif d’être comme 

ça; non pas faire des commérages, des médisances, et des histoires à propos de vos églises. 
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Vous saisissez ? “Nous sommes baptisés dans un seul Esprit, pour former ce Corps.” “Et 

quand Je verrai le Sang, Je passerai par-dessus vous.” (Exode 12 :13)." [1] 

Il n’y a donc maintenant aucune condamnation. Ils ne peuvent vous accuser de rien. 

Il n’y a aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ, qui marchent, non selon la 

chair, mais selon l’Esprit. 

Voilà, c’est ça. Voilà le moyen de juger de votre Christianisme. Voilà le moyen de 

reconnaître que vous êtes entré dans ce Repos (Héb. 4 :1-11) : le monde n’a plus 

d’emprise sur vous. Certainement. Vous voyez ces choses, et vous vous en éloignez. [2] 
Le Saint-Esprit guide par la Parole, parce que le Saint-Esprit ne peut provenir 

que de la Parole car Sa Parole est Esprit (Jean 6 :63). Le véritable Esprit de Dieu ne peut 

prononcer que la Parole de Dieu. Oh, la-là. [3] 

  Lorsque ce corps reçoit l’Esprit de Dieu, la vie immortelle à l’intérieur de vous, cela 

rend ce corps soumis à Dieu. Alléluia ! [4] 

Des pensées bien meilleures occupent votre esprit. Voilà : “aucune condamnation”. 

Voilà comment nous entrons dans le Corps. Et vous êtes en sécurité “pour toujours”. La Bible 

le dit. [2] 

 ‘‘Celui qui est né de Dieu ne pratique pas le péché ; il ne peut pas pécher.’’ (I Jean 

5 :18). Vous y êtes ! Voyez-vous, cela rend votre corps soumis. Vous n’avez pas à dire : 

‘‘Oh, si je pouvais simplement arrêter de boire, si je pouvais simplement… ‘’ Entrez 

simplement en Christ ; tout cela disparaît ! Parce que votre corps est soumis à l’Esprit. 

Il n’est plus soumis aux choses du monde ; elles sont mortes. Elles sont mortes ; vos péchés 

sont ensevelis dans le baptême ; et vous êtes une nouvelle créature en Christ. Et votre corps 

devient soumis à l’Esprit et vous essayez de vivre correctement…   

Comme vous, femmes, qui prétendez avoir le Saint-Esprit et qui sortez en portant des 

shorts, etc., comment pouvez-vous faire cela ? Comment l’Esprit de Dieu, en vous, pourrait-il 

vous laisser faire une telle chose ? Cela ne se peut simplement pas. Vraiment pas ! Il n’est pas 

un Esprit corrompu ; Il est un Esprit Saint.   

Et alors, quand vous devenez soumis à cet Esprit, cela fait que tout votre être est 

soumis à cet Esprit. Et cet Esprit n’est rien d’autre que cette Semence Parole rendue 

manifeste ou vivifiée (Alléluia), rendue vivante. Et quand la Bible dit : ‘‘Ne fais pas ceci’’, ce 

corps Lui obéit rapidement ; il n’y a pas de question. Et qu’est-ce ? C’est le gage de la 

résurrection (Eph. 1 :13-14). Ce corps ressuscitera, car cela a déjà commencé. Il était une 
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fois sujet au péché, dans le bourbier et la corruption, mais maintenant, il a le gage ; il est 

devenu céleste. Or, c’est le gage que vous allez dans l’enlèvement. C’est le gage. [4] 

Je suis heureux aujourd’hui d’être l’un d’entre eux, identifié avec la Parole, qui est 

Christ. Identifié avec Lui ! En Lui par le baptême, nous sommes alors identifiés, 

identifiés, à Sa ressemblance, identifiés avec Sa Parole, qui est Lui-même. Si je suis en 

Christ, je suis Sa Parole ; car Il est la Parole, et ce qu’Il est, je le suis. Amen ! Est-ce que 

vous saisissez ? [5] 

Romains 8.1 : ‘‘Il n’y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont 

en’’, non pas ceux qui Y croient, ‘‘ceux qui sont en Jésus-Christ, qui marchent, non selon la 

chair, mais selon l’Esprit. Et ma Parole est Esprit et Vie.’’ (Jean 6 :63).  

Plus aucune condamnation, libérés du péché, libérés des soucis de ce monde, aucune 

condamnation. Comment cela ? ‘‘Pour ceux qui ont été baptisés d’un seul Esprit, pour former 

un seul Corps.’’ (I Cor. 12 :13). Là, le sang de l’Agneau a été appliqué. Le Dieu du Ciel 

vous a acceptés… Sa Vie est en vous et vous êtes fils et filles de Dieu (Rom. 8 :16). 

Et cela fait de l’être humain maintenant, non pas simplement un être humain, mais il 

est maintenant un fils, une fille de Dieu, de cette super-super-super-super-Vie qui se 

trouvait en Lui, et qui revient sur vous, et cela vous transforme d’un pécheur, dans les 

choses du monde, d’un membre d’église, un membre de dénomination, en un Chrétien né de 

nouveau, rempli de l’Esprit. Et la Vie de Dieu est là qui jaillit de vous comme les 

étincelles d’une enclume, tandis que vous marchez, rempli de vertu, et d’amour, et de 

douceur, tandis que le Saint-Esprit agit, parle. Oh là là ! Voilà. En écoutant le Message, en 

gardant les yeux sur la Colonne de Feu, et avec l’assurance bénie : ‘‘Je suis passé de la mort à 

la Vie. ‘’ (Jean 5 :24). Donc maintenant, aucune condamnation du tout.  

Votre caractère est le caractère de Dieu. Qu’est-ce à dire ? Que vous êtes instable, 

quelqu’un qui accepte n’importe quoi ? Non monsieur ! Dieu est un Dieu de jugement ! Il est 

un Dieu de correction ! Il faut marcher droit ! Rien de moins ! Et c’est ce genre de personne-

là que vous êtes, parce que vous avez le caractère de votre Père. 

 ‘‘Si notre cœur ne nous condamne pas, nous avons l’assurance devant Dieu. Et nous 

possédons la chose que nous lui avons demandée.’’ (I Jean 3 :20-22), voyez-vous, nous le 

savons. Mais s’il y a du péché dans notre cœur, alors cela nous condamne, nous ferions tout 

aussi bien de ne pas commencer du tout. Voyez-vous ? Vous devez vous libérer du péché. 

Et la seule façon de vous libérer du péché, c’est d’entrer en Lui. Il n’y a rien d’autre qui 

puisse couvrir le péché, seulement Christ. [6]  



5 
 

Il n’y a aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ car l’homme 

spirituel a une âme spirituelle qui ne peut jamais mourir. Et l’homme charnel a autour 

de lui une atmosphère religieuse et il veut adorer, mais il est charnel ; pas un incroyant, 

mais un croyant charnel ; c’est la sorte qui a été rejetée (Rom.8 :5-8). [7] 

Ne serait-ce pas merveilleux, ce soir, si tous ceux qui viennent dans cette ligne de 

prière disaient : ‘‘Je suis un chrétien, rien ne me condamne. Je sais que mon cœur ne me 

condamne pas. Quelque chose me dit que ce soir, c’est la fin de ma souffrance’’ ? Si vous 

croyez, vous repartirez d’ici avec quelque chose. Peu importe avec quelle émotion vous 

venez, ou ce que vous faites, cela ne marchera pas avant que cette Foi parfaite ne soit 

manifestée et identifiée en vous comme une substance. Mais lorsqu’elle est là, rien ne peut 

plus vous ébranler et vous en détacher. [8] 

Remarquez ! Alors, maintenant vous êtes un fils de Dieu dans la maison de Dieu 

(Héb. 3 :6), vous êtes une partie de l’économie de Dieu. Romains 8 :1, ‘‘Il n’y a donc 

maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ.’’ Car ils sont morts 

quant au monde, vivants en Lui, et vivant en ce jour-ci, manifestant la Parole pour laquelle 

Dieu les a utilisés, pour laquelle Il les a prédestinés, inscrivant leurs noms dans ce Livre-

Epouse. Et quand l’eau se répand sur cette semence qui est dans le cœur, elle la fait croitre 

jusqu’à devenir l’Epouse de Christ. Oh, la la ! C’est tout aussi parfait que possible. Il en a 

été ainsi dans chaque âge. [9] 

Comment pouvez-vous avoir la foi quand vous savez que vous ne marchez pas dans 

Sa Parole, quand vous savez qu’il y a là des choses que vous devriez dire et vous ne le faites 

pas ? Il y a là des choses que vous devriez enseigner et vous ne le faites pas. Il y a là des 

choses que vous ne pouvez pas dire, et comment pouvez-vous avoir la foi quand vous savez 

que vous avez tort ? 

Mais si vous avez une quelconque condamnation là, vous feriez mieux de vous 

tenir tranquille. Vous êtes juste en train de faire du bavardage. Vous ne dites pas la vérité. 

Vous ne dites pas les choses que vous devriez dire. [3] 

Maintenant, si nous confessons nos péchés, Il est juste pour nous pardonner (I Jean 1 

:9), par conséquent nous n’aurons jamais à subir le jugement de Dieu.  
Et si j’ai été accepté en Christ, et que Christ a pris sur Lui mon jugement, et que je 

L’ai accepté comme victime expiatoire pour mes péchés, comment Dieu peut-Il me juger ? Il 
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m’a déjà jugé, quand Il a jugé Christ. Alors je suis affranchi du jugement. “Alors, quand Je 

verrai le sang, Je passerai par-dessus vous.’’ (Exode 12 :13). Mais, maintenant, il n’en est 

pas ainsi du méchant. Il va dans un lieu de tourments. Le méchant est vivant. Il est dans un 

lieu de tourments (Luc 16 :19-31). [10] 

   Il y a toujours eu une arche dans l’économie de Dieu. Il y a eu une arche du temps 

de Noé, pour le salut de Son peuple. Il y avait une arche du temps de la loi, l’arche du 

témoignage du temps de la loi. Ils suivaient l’arche, et il y a maintenant une troisième 

dispensation ; comme à l’époque de Noé, l’époque de Lot, et maintenant à notre époque. Il y 

a une arche aujourd’hui. Et cette arche, ce n’est pas une dénomination, ce n’est pas non 

plus des bonnes œuvres que vous faites (I Cor. 12 :13). Nous sommes tous baptisés pour 

former un seul Corps, dans le domaine de ce Royaume, par un seul baptême spirituel 

(Eph. 4 :6 ; Jean 3 :3-8). Peu importe combien vous êtes bon, combien vous êtes mauvais, 

qu’importe, vous êtes dans ce Royaume par le baptême du Saint-Esprit. Voyez ? C’est la 

seule manière pour vous de vaincre. Ce sont tous ceux qui sont sous le Sang versé qui 

sont des vainqueurs (Apo. 12 :13), parce que vous ne pouvez pas vaincre par vous-

mêmes. C’est Lui qui a vaincu pour vous. Vous vous reposez... (Héb. 4 :1-3, 10-11). 

“Alors, comment puis-je savoir si je m’Y trouve ?” Observez le genre de vie que 

vous vivez. Il suffit d’examiner. Voyez si cette vie jaillit automatiquement de vous. Ou, 

est-ce que vous êtes tiraillé et devez faire de grands efforts, dans ce cas, c’est vous qui le 

faites par vous-même.  

Ce que vous devez vaincre, c’est votre moi, vos idées, vos intérêts, et vous 

abandonner à Lui. Il a vaincu pour vous. Il connaît le chemin ; pas nous. [11] 

Du moment que vous êtes en Christ, vous êtes dans la Bible ; vous êtes en Lui, 

dans la Bible. Du moment que vous êtes en Christ, alors vous êtes dans la plénitude de la 

Bible. Vous êtes pleinement dans votre position quand, vous êtes en Christ. [12]  

Les croyants de cet âge-ci doivent croire Ceci, ce qu’Il a promis aujourd’hui. Tout 

comme ils devaient entrer dans l’arche, pour être sauvés (Gen. 7 :1) ; sortir d’Egypte pour 

être sauvés ; ils doivent entrer en Christ pour être sauvés maintenant, entrer dans le 

Message-Parole, qu’Il est le même hier, aujourd’hui et pour toujours.  

Comment est-ce que vous Y entrez ? Par le Baptême ! Le baptême de quoi, d’eau ? 

Par le Saint-Esprit. Par un seul Esprit, nous sommes tous baptisés dans ce seul corps (I Cor. 

12 :13 ; Eph. 4 :4-6).  
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Et Sa Parole promise, vous n’aurez pas à L’interpréter. C’est Lui qui 

L’interprétera à travers vous ; ce que vous faites, ce qu’Il a promis de faire. L’Eglise qui 

Le suit sera tellement semblable à Lui que les gens sauront. Regardez Pierre et Jean, 

quand on les a questionnés au sujet de ce qu’ils avaient guéri un homme à la porte appelée la 

Belle. Ils ont dit qu’ils ont vu, les sacrificateurs, là, ils ont vu que c’étaient des hommes du 

peuple sans instruction, mais ils les ont reconnus pour avoir été avec Jésus. Parce que quoi ? 

Ils faisaient les choses que Lui avait faites (Actes 3 :1-11). [13] 

C’est pourquoi l’Enlèvement est différent et sera seulement pour la Semence 

Royale d’Abraham. Cela ne peut venir de la semence naturelle, charnelle de l’église. Elle 

devra être la Semence Royale de la Parole de Dieu à travers Abraham, la Semence 

Royale. C’est pourquoi l’enlèvement doit avoir lieu en premier, parce que souvenez-vous : 

Nous les vivants qui serons restés, nous ne devancerons pas ceux qui dorment. Car la 

trompette de Dieu sonnera, les morts en Christ ressusciteront premièrement. Nous les 

vivants qui seront restés, nous serons enlevés ensemble avec eux et nous rencontrerons le 

Seigneur dans les airs (I Thess. 4 :15-17). Remarquez, il est encore écrit : ‘‘Et le reste des 

morts ne revint pas à la vie pendant mille ans.’’  (Apo. 20 :5).  

Il n’y a pas de jugement pour la Semence Royale Spirituelle prédestinée 

d’Abraham, parce qu’ils sont prédestinés à la Vie Eternelle. Ils ont accepté le Sacrifice 

auquel Dieu a pourvu, et ce Sacrifice est Christ, la Parole. Jean 5 :24, ‘‘Celui qui entend 

Ma Parole (le mot signifie : comprend. N’importe quel ivrogne peut l’entendre, et ensuite 

s’en aller) … Mais celui qui entend Ma Parole, qui comprend Ma Parole, et croit en Celui 

qui M’a envoyé, a la Vie Eternelle et n’entrera pas en jugement, mais il est passé de la 

mort à la Vie.’’ Oui monsieur ! [14] 

La vierge endormie, la vierge des nations, ne sera pas sauvée pendant cette période-là 

; elle a déjà été sauvée, mais elle a été exclue de l’Épouse. Et elle ne passe par la période 

de la tribulation que pour son temps de purification (Apo. 6 :12-17).  

Comme cette pauvre personne le disait : “Mon mari et mon fils, ils aiment encore les 

choses du monde et ces choses-là.” Vous voyez, ils n’ont pas accepté ce rachat ; en effet, 

quand vous l’acceptez, il vous purifie automatiquement. “Celui qui est né de Dieu ne 

pratique pas le péché.” (I Jean 3 :9). Il n’y a en lui aucun désir, rien qui le porte vers les 

choses du monde (Héb. 10 :2). 

Jésus a dit : “Celui qui aime le monde (c’est cosmos, là), ou les choses du monde, 

l’amour de Dieu n’est pas en lui.” (I Jean 2 :15-17). Il n’est pas amoureux de l’Époux 
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(Jean 14 :21-23). Voyez ? C’est pourquoi elle (la vierge folle) doit expier cette peine (Rom. 

6 :23). Elle n’est pas sauvée pendant cette période-là ; elle est sauvée maintenant, de la 

mort éternelle ; mais elle devra passer par la période de la tribulation pour sa 

purification (Matt. 25 :1-13). Alors, elle doit souffrir pour ses actions ; mais pour l’Épouse, 

qui est devenue la Parole, une expiation complète a été faite par Christ, parce qu’Il est la 

Parole. C’est ce corps-là qui a été déchiré, et quand ce corps-là a été déchiré (Esaïe 53 :3-6), 

l’Épouse était dans ce corps, parce qu’il s’agit de la totalité de la Parole ! Amen ! Le 

voyez-vous ? 

On a posé cette question au frère Branham : “Qu’en est-il des gens qui croient au 

Seigneur maintenant, mais pas ce que vous prêchez ?”  

Ils ne sont pas obligés de croire ceci. Ils ne sont pas obligés de le croire tel que moi, 

je le prêche. Voyez ? Ils ne sont pas obligés de croire ça… ‘‘pour ce qui est du Message du 

dernier jour. Seront-ils sauvés ?” Oui, s’ils croient le Seigneur (Marc 16 :18). Et s’ils ne 

sont pas d’accord et qu’ils disent : “Je ne crois pas qu’Il est la Parole. Je ne crois pas que ce 

soit vrai. Je ne crois pas au baptême du Saint-Esprit”, ça montre vers quoi ils se dirigent : la 

période de la tribulation. Mais ceux qui peuvent accepter la Parole dans Sa plénitude, 

pas parce que c’est moi qui La prêche, mais parce que c’est ce que la Bible dit, ceux qui 

acceptent Cela sont libres, parce que la Parole a déjà été jugée.  

Lorsque je rejette la Plénitude de la Parole, alors je retourne directement à la 

maison de prêt sur gage. Voyez ? Alors je n’ai plus qu’à lutter pour en sortir, si je le peux. 

Mais Il m’a racheté. [15] 

Après que le temps est accompli, tout le péché est parti, enlevé dans le Millénium, au 

Jugement du grand Trône Blanc (Apo. 20 :11-15). Après que le monde est en feu et qu’il est 

baptisé, de son baptême de saint Feu du Ciel ; tout le péché est parti ; tous les germes sont 

partis, tous les démons sont partis, toutes les tentations sont parties, tout le mal est parti (Apo. 

20 :7-10). Ensuite, qu’est-ce que Dieu fait ? Il peut siéger sur la terre parce que tout le 

péché est parti (II Pierre 3 :10-13).  

C’est la même chose qu’Il fait quand Il vous donne le baptême du Saint-Esprit 

avec le Feu (Matt. 3 :11-12). Il peut venir habiter avec vous, et nous pouvons être assis 

dans les lieux célestes en Jésus-Christ (Eph. 2 :6), parce que nous sommes déjà en Lui. Pas, 

nous serons. Nous sommes maintenant assis en Christ Jésus ! Comment est-ce qu’on entre 

là-dedans ? Par un seul baptême du Saint-Esprit. Par un seul Esprit nous sommes tous 

baptisés en Christ, et nous Y sommes maintenant, pas serons, en Christ ; nous y sommes. 
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C’est Lui le grand Roi spirituel sur l’Esprit qui est en vous, parce que nous étions en Lui 

au commencement. [16]     

Eh bien, alors, si la Vie qui était en Christ est en nous, elle portera les fruits qu’Il a 

portés. Forcément.  

Comme les gens sont dans la confusion aujourd’hui ! Au point qu’ils pensent que le 

Christianisme c’est quelque chose de très facile. ‘‘Tout ce qu’ils font, c’est d’inscrire leurs 

noms dans un registre, et se font asperger d’eau par quelqu’un ou quelque chose d’autre, et 

donnent au prédicateur la main droite d’association. Et c’est tout ce qu’il en est. Ils sortent et 

continuent leur chemin’’. Ça, ce n’est pas le Christianisme. 

Le Christianisme consiste à renoncer à soi-même. ‘‘Prenez votre croix chaque jour. 

Suivez-Le.’’ (Marc 8 :34-35 ; Luc 9 :23-24). Mourez quant aux choses du monde. Lorsque 

toute condamnation est partie, ‘‘il n’y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux 

qui sont en Jésus-Christ.’’ Comment Y entrez-vous ? Par adhésion ? Non. Par une poignée de 

mains ? Non. Par une union ? Par l’instruction ? ‘‘Par un seul Esprit nous sommes baptisés 

dans un seul Corps.’’ Par le baptême du Saint-Esprit, nous sommes en Christ. ‘‘Il n’y a donc 

aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ, ceux qui marchent non selon la 

chair, mais selon l’Esprit.’’ Amen. Oh, cela ferait jubiler n’importe qui. [17]     
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera le tour de la terre. Les 
semences seront diffusées dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu 
l’aient entendu. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   


